

ÉDITORIAL

Cher(e)s camarades retraité(e)s,

Le 11e congrès de l'Union Confédérale des Retraités est à présent derrière nous. Force est de reconnaître que les sujets de mécontentements de notre part ne manquent pas ! Baisse continue de notre pouvoir d'achat, baisse des remboursements de santé, désengagement financier de l'Etat à tous les niveaux, défiscalisation des entreprises, et privatisation tout azimut, il est plus que temps d'agir pour faire avancer et aboutir nos revendications.

Comment ne pas être inquiet en cette période électorale (tant présidentielle que législative), des propositions de candidats désirant augmenter la TVA, s'attaquer aux régimes de retraite, augmenter la CSG, casser la Sécurité Sociale et les services publics. Ce 11e congrès a bien réaffirmé que c'est la mobilisation des retraité(e)s qui obligera à mettre au premier plan la question du social dans la campagne électorale.

L'épidémie de grippe de cet hiver, qui a fait de nombreuses victimes parmi les personnes âgées, est une illustration de la dérive de notre système de santé (casse de l'Hôpital, déserts médicaux, casse de la SS...), qui n'a pas su (pu ?) anticiper et enrayer cette épidémie.

La journée du 7 mars a permis de rappeler l'exigence d'un service public de qualité, pour répondre aux besoins des usagers, et non voué à la recherche effrénée de rentabilité.

Le 30 mars, il faut être des centaines (des milliers ? !) dans les rues de Tarbes, avec les autres organisations signataires de l'appel : CFE CGC, FSU, FGR, LSR et CGT au niveau local. Quand vous lirez cet édito, j'espère que vous n'apprendrez rien de plus, puisque vous y étiez !

Ne baissons pas les bras, et saluons l'arrivée du printemps en participant à la 3e fête des retraités le jeudi 8 juin (voir inscription plus loin).

L'USR vous souhaite un bon printemps, et des résultats d'élections qui répondent au plus près à nos revendications...



Journée de mobilisation Nationale le jeudi 30 mars

A l'appel de 9 organisations syndicales et associatives (CGT, FO, CFTC, CGC, FSU, Solidaires, FGR/FP, LSR, Ensemble et solidaires)

A TARBES, à l'appel des organisations de retraités, CGT, CGC, FSU, FGR/FP, LSR, plusieurs centaines de personnes s'étaient rassemblées à 10h30, place de Verdun, avant d'aller, en cortège, déposer une motion à la Préfecture.

Les retraité(e)s exigent une revalorisation de leurs pensions. De réforme en réforme, leur pouvoir d'achat ne cesse de se dégrader. Les pensions de retraite ne sont pas une allocation de solidarité, une aumône. La pension est le résultat des cotisations payées tout au long de la vie professionnelle, des richesses qui ont pu être créées pendant ce temps. Il s'agit d'un droit à une pension relative, à la reconnaissance de la qualification. Cela justifie pleinement le retour du calcul des pensions sur les salaires et le maintien des pensions de réversion dans les régimes de base et les complémentaires.

Ils entendaient également dire aux candidats à l'élection présidentielle que les 17 millions de retraité-e-s veulent voir leur place reconnue dans la société, avoir les ressources pour vivre décemment, pouvoir se soigner, se loger... et lutter efficacement contre l'isolement social par une politique de transport, de culture, de services publics de proximité.



Cheminots retraités

Assemblée Générale

Le 9 février, plus de cent cheminots retraités des Hautes-Pyrénées se sont réunis pour leur AG annuelle.

Michel Chapeu, dans son introduction, est revenu sur l'actualité sociale et les luttes tant au niveau national que départemental sans oublier les revendications spécifiques des retraités cheminots (pouvoir d'achat, menaces sur la caisse de retraite, les menaces sur le train de nuit La Palombe Bleue et les conséquences de la réforme du ferroviaire...).

Tous ces sujets ont alimenté les débats. Hervé Buffat, nous a fait un compte rendu du 43e congrès fédéral. Les délégués ont réaffirmé leur détermination à continuer et

intensifier la lutte. Une page s'est tournée lors de cette AG avec le remplacement de Michel Chapeu par Bernard Clos-Versaille au poste de secrétaire général de notre section et celui de Pierre Lozes par Jean-Michel Boutigny au poste de trésorier. Merci à ceux qui passent la main et félicitation à ceux qui la prennent. Un repas, du meilleur goût, a clôturé cette journée. Merci à Jojo et Gérard ainsi qu'à tous les camarades qui se sont impliqués dans l'organisation et le service.



Retraités CGT Métaux

Assemblée Générale

Notons avec amertume que l'effectif a encore diminué cette année. Et pourtant, l'avenir ne laisse rien présager de très bon pour nous retraités. Le rapport de Dany Allaire sur la situation dans le monde en témoigne. Quant à la France, les chiffres évoqués (chômage, pauvreté...), les mesures prises sur la fiscalité, la protection sociale sont tout aussi dramatiques.

Nous devons, nous retraités, crier haut et fort notre mécontentement.

Jean-Luc Ambrosini (IDHS), nous a rappelé que la criminalisation du syndicalisme en France et plus particulièrement contre la CGT, est grassement enrichie par certains de nos gouvernants et véhiculée outrancièrement par les médias. Ce phénomène, malheureusement, ne date pas d'aujourd'hui. Objectifs 2017 de l'IDHS: une expo sur la sécurité sociale et la projection du film « la Sociale ».

Pierre Lecourt (USR) est revenu sur les actions menées pour la préparation du 30 mars. Ensuite, sont arrivés comme tous les ans les chiffres: bilan financier et analyse de la vie syndicale.

Pour terminer, Lucien Grimault, secrétaire général de l'UFR, a insisté sur la syndicalisation des retraités et sur les débats qui devront avoir lieu lors du congrès de l'UCR à Bordeaux.

C'est avec une forte émotion que je rends hommage à notre doyen Raymond. Il avait remis, lors de cette AG, la médaille des 80 ans à nos adhérents, toujours là, inépuisable, du moins nous l'avons cru. Il ne sera plus parmi nous désormais. Il ne manquait aucune assemblée, pas une CE, toujours fidèle au poste, toujours au courant de l'actualité, il apportait sa contribution à la vie syndicale de notre section. Sa dernière manif aura été celle des femmes. Remercions le encore pour tout ce qu'il nous a appris, et même si parfois il n'était pas très diplomate, gardons dans nos souvenirs un « Monsieur » qui se sera battu jusqu'à son dernier souffle, un homme qui nous a tant apporté et dont les « coups de gueule » vont cruellement nous manquer.



Fête des retraités CGT 2017

3^e édition

*Vous avez aimé les deux premières,
la 3^e est en préparation.*

Vous préférez le soleil, qu'à cela ne tienne, cette année,
la 3^e fête des retraités organisée par l'USR CGT 65 se déroulera le

*jeudi 8 juin 2017
à la salle des fêtes de Bazet*

Vous pouvez d'ores et déjà retenir la journée pour ne pas la manquer !

Programme :

10h00 : exposé-débat

« les 100 ans de la fédération CGT des Cheminots ».

12h30 : Apéritif.

13h00 : repas

(crudités, poisson sur lit de légumes, grillades d'agneau, haricots, fromage, dessert, café)

L'après-midi sera animé par Marie et Michel Daney et Daniel Epi.

Vous retrouverez également nos partenaires :
LSR, Mouvement de la Paix, IDHS, ADDEVA, etc.

On compte sur vous, notez-le bien sur vos agendas.



Bulletin d'inscription

à renvoyer avant le lundi 29 mai 2017

avec son règlement (chèque à l'ordre de : USR CGT 65) à :

USR CGT 65, Bourse du Travail, Place des droits de l'Homme, 65000 TARBES
ou remettez-le à un militant USR.

Nom : Prénom :

15€ x = €